右室前壁の順となる。心筋病変は骨格筋の病変度と必しも一致していないが、骨株筋とほぼ同質の 発生機序に基づくものと把握してしかるべきものと考える。

4. 消化管系の平滑筋組織においては、大多数例に軽微な筋線維周囲性結合織の増生が巣状に散見され、膀胱のそれでは巣状の線維弾性症が軽度乍ら全例に見出されたことが注目されたが、その意義については必しも明らかでなく、更に今後の検討を要する。

検索症例の概要

症例番号	/	Z	3	4	5	6	7	8
死亡年令	/6X3A	227	20太月	1878A	23724	20才8月	177 10 #	1978/
家族夏因	(3年) 十	-		_	+(~\t-)	1	十(夏2名)	+(\$2%)
処女步行	41	/才!展	27	178R	1才5月	1オ9月	/オョ月	1オ3月
初兇症状	41	87	6\$	64	57	8 才	47	57
步行不能	87	97	117	107	117	9才2月	1135A	112
死亡时体重	/3 pg	14 kg	20.5 Mg	21Kg	21Kg	21kg	19 Kg	23.5pp
C.P. K 入院+最高	170	\$ 7	220	270	240	320	1340	415
C. p. k. 死亡前	139	46	. 67	89	49	40	88	68
この国図	8/9 Vi > 1.0 R V4~6分製 Q I aVL T値下	85 U > 1.0 88 = II = UVA 51 = II U - 3	P35米鏡水 Q 3 5 3 4~6 下平像化	Pseutru 来翻社 R/g Vi > 1.0 g y Vi 丁亚亚二相进 丁平原化	A TON THE	8/5 Vi > 1.0 8月至 Wi Vi 71 平静化 Telk 189年 Tu, 上句	アテ Vi(Un:時年) 丁II a Wa K. Fait	OR+EHOY V6 \$RS V4~6 STUT-6 銀下 THOU HIS OFFICE PSHOTE VENS
死 因	心不全	肺炎	肺炎	肺炎	心不全	心不全	登息.	心不全

2) 筋ジストロフィー症の自律神経学的血行力学的 検討 (特にカテコラミン代謝、及び自律神経薬 剤への反応性等に基く総合的検索)

国立療養所下志津病院

多賀谷 茂 原田健司 会川真理子富田崇敏 高宮将子 金子二郎渡辺晴雄 斉藤敏郎 飯田政雄

<目 的>

筋ジストロフィー症に於ける自律神経症状は、循環系を場として自・他覚的に顕れることが多い。 筋ジスを自律神経機能及び内分泌的機能から分析し、これら二面の諸検査成績と循環機能を総合的に 分析し、以ってジストロフィー症の本態の解明に資する。

〈方 法〉

筋ジス患者(主としてDuchenne型)総計81名を対象とする。障害度は2度より8度(平均5.5度)で、5度乃至7度が比較的に多い。年令は9才から25才まで、平均14.7才である。検索の方法としては、血漿中のノルアドレナリン、アドレナリンを定量し、又尿中の総カテコラミンも併せ定量した。循環系機能に関しては、筋ジスによって胸郭変形著しいものは除外して、心胸郭系数(CTR)を計測し、又、心指数の頻度分布を個々の症例で検索した。これらの計成績を、筋ジスの障害度と対比し、総合した。

<結果>

カテコラミンは、血漿中機度による所見と、尿中のものとに本質的な解離を認めなかったので以下 血漿中機度につき述べる。

全体の平均は、アドレナリン3.4 ng/ml、ノルアドレナリン 14.6 ng/mlである。障害度別に見ると、アドレナリンは5度以下3.2 ng/ml、6度 2.5 ng/ml、7度 3.5 ng/ml、8度 3.4 ng/ml、ノルアドレナリンは5度以下 14.9 ng/ml、6度 13.7 ng/ml、7度 17.3 ng/ml、8度 12.8 ng/mlとなる。次に心不全を、或程度示唆し得るCTRにつき、52%以上の群(13例)と、未満の群とに分けて、それぞれのアドレナリン、ノルアドレナリンを検討すると、前群では、アドレナリン 3.2 ng/mlノルアドレナリン 13.8 ng/ml、後群では、アドレナリン 3.5 ng/ml、ノルアドレナリン 15.0 ng/mlとなる。尚、全症例の平均のCTRは47%である。

以上の成績を通覧するに、少くとも、障害度、CTR、頻脈等は、症例を平均してみると、アドレーナリン、ノルアドレナリンの血漿中機度と高い相関を持つとは考え難い。

一方、ノルアドレナリンの濃度の比較的高い症例、即ち、20 mg/me以上の特殊な少数例だけを取り上げてみると、これらは16例ある。その障害度は、平均5.3度、心拍数分布は、頻拍群7例で、これらの見地からは特異な傾向を認めぬが、この群のCTRは平均41%で明らかに低値であり、そのうち52%以上のものは1例のみである(全症例の平均は47%)。

アドレナリン濃度に関しては、明瞭な傾向を把握し難い。

血漿中のアドレナリン、ノルアドレナリンは筋ジス患者に於て種々の要因により影響される 考えられる。筋ジスが重症であるほど交換神経緊張状態の傾向を示し、又アドレナリンへの感受性が高まる傾向があると考えられる。CTRを決定する背後の機序も複雑多岐であろうが、今回の成績から見るに少くとも血漿中のノルアドレナリン濃度の比較的多い症例では、心拡大という形での心不全状態を示している可能性は少いと判断される。今後、更にその詳細な機序を解明したい。



検索用テキスト OCR(光学的文字認識)ソフト使用 論文の一部ですが、認識率の関係で誤字が含まれる場合があります

<目的>

筋ジストロフィー症に於ける自律神経症状は、循環系を場として自・他覚的に顕れることヵ多い。筋ジスを自律神経機能及び内分泌的機能から分析し、これら二面の諸検査成績と循環機能を総合的に分析し、以ってジストロフィー症の本態の解明に資する。